
標 語 西日本区強調月間

今 月 の 聖 句

「わが子よ、主の鍛錬を軽んじてはいけない。主か
ら懲らしめられても、力を落としてはいけない。な
ぜなら、主は愛する者を鍛え、子として受け入れる
者を皆、鞭打たれるからである。」

メ ネ ッ ト 主 導 で メ ン と メ ネ ッ ト が 楽 し く 参 加 で き
る よ う な 例 会 を 企 画 し 親 睦 を 深 め ま し ょ う。 メ ネッ
ト の す く 少 な い ク ラ ブ は お 友 達 を 誘 っ て 参 加 す る
こ と を 心 が け ま し ょ う 。

会 長 牧野 万里子

副会長 安平 知史

書 記 河合 久美子・市橋 清太郎

会 計 島田 博司 ・塚本 勝巳

「最優秀クラブ賞を狙おう！」
という大目標を掲げられ、大き
な旗を力強く振られる山下会長
のたってのお考えで、委員会を
活発に行うため立山ワイズと二
人委員長で委員会を担当しまし
た。私の期も含めここ１０年の
会長の中で最もリーダーシップ
を前面に出され、ＹＭＣＡのリー
ダーとの接触の機会も作られた、
会長らしい会長だったと思いま
す。

自分の中でもワイズの中だるみを感じていた時期
だけに、いっちょう、てんてこ舞いもいいのかも？
と引き受けたのがえらいこと。近年は続いて、三
役か委員長をしてまいりましたが、さすがに５つ
の委員会の担当はきつかったです。それぞれ担当
の副委員長はお願いしておりましたがやはり十分
に機能していなかったのは委員長の責任と痛感し
ました。
交流委員会の活動が評価され最優秀パートナー賞

を頂きましたが、実のところ密かに狙っていたブ
リテン賞、評価がいただけなかったのは、１年を
通す地道な製作だっただけに非常に残念でした。
前会長には申し訳ないですが、愛読してくださっ
ている他クラブメンバーから多数のお褒めのお言
葉を頂戴しました。私の中ではそれでＯＫ！。
「脳をゆすぶられると知識となり、心をゆすぶら
れると思い出となる」という言葉があります。例
年のごとく無難に過ごしていたら得ることの出来
なかったことも多くあったなあと振り返り、まさ
にこの１年山下会長の元、心身ともにゆすぶられ、
多くのことが私の血となりお腹の肉となった年で
した。
西日本区仁科次期理事の元で広報主任を拝命する
こととなり、今期は来期に向けての勉強の年と位
置付けています。入会以来、結構突っ走ってきた
と思える自分にきついハードルを立てた昨年。今
期は来期の大障害を乗り越えるための体力を蓄え、
それを楽しみの連続と思えるように今期は関わっ
てゆきたいと思っています。

「一年を振り返り」 ブリテン委員 中 原 一 晃

「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」

９
NO. 3５５

200９年９月号

Club Office
京都ＹＭＣＡ本館

〒604中京区三条柳馬場角
TEL(075)231-4388

9月第二例会

16,000円

累計25,328円

第30代
クラブ

会長標語

100％

ﾒｲｷｬｯﾌﾟナシ

前月出席率

修正なし

国 際 会 長 主題 ”The Power of One ” 「一つとなる力 」

アジア 会 長 主題 ”The Power of One ” 「一つとなる力 」

スローガン Dreaming Asia Loving Asia 「夢見るアジア、愛するアジア」

西日本区理事 鈴木誠也 （神戸ポートクラブ）

主 題 「すべてのいにちを大切に」

”Love & Care for All the Living Things”

「いのち・平和・環境」 - Life Peace Environment-

プロジェクトｗ
総集編

夢をあきらめないで！

会 員 26名

功労会員2名

広義会員1名

特別ﾒﾈ 1名

合計 30名

第一例会

メ ン 14名

メネット 0名

コメット 0名

ゲスト 0名

ビジター 0名

合計 14名

第二例会

メン 19名

メネット 2名

コメット 0名

ゲスト 3名

ビジター10名

合計 34名

９月会員数 ８月例会出席者 出席率 ニコニコ ファンド

ポテトファンド

たんかんファンド

コーヒーファンド

シャンプーファンド
みずなすファンド 10,160円
み そファンド 1,000円
合 計 11,160円

Ｍｅｎｅｔｔｅ



今期最初の入会式 力強い宣言です

8月3日（土）EMC委員会の企画でウエスト納涼会がホテ

ルフジタ京都にて開催されました。例会とは別枠でゲス

トに気軽にご参加頂き、またメンバー間の交流を深める

事を主旨とした会です。EMC委員長の塚本ワイズの呼びか

けの下、メンバー15名、メネット2名、ゲスト7名、平安

徳義会から先生7名、京都YMCAから神埼総主事を含め2名、

総勢33名の参加でした。平安徳義会からは若い先生が多

くこられ、会の平均年齢をぐっと下げて頂きました。

私の隣にも今年就任したてのフレッシュな男性教諭で、

「ワイズって何をやってる会ですか？」から始まり、い

ろいろお話することが出来て、非常によかったです。

宴はビール呑み放題で盛り上がらないわけがないので

すが、更に盛り上げるべくEMC委員会で「利きビール大会」

が催されました。各テーブルから代表者が出て、トーナ

メント方式で対戦したのですが、これがなかなか難しい

ようで、発泡酒からプレミアムビールまで5種類のグレー

ドのビールの銘柄を選択式で言い当てる方法で、全部当

たる人はおろか、正解率は軒並み5割以下でした。自分も

含め、好みをあれやこれやいいますが、実際いい加減な

ものなんですね･･･。

そんなゲーム大会もやはり盛り上がり、納涼会は大い

に有意義な交流の場となったのではないでしょうか。EMC

委員会の方々、お疲れ様でした！

オープン役員会
島 田 博 司

８月６日(木)三条YMCAにてオープン役員会が行われま

した。協議事項11項目と報告事項14項目、他クラブ関係

が1項目と本日のオープン役員会は盛りだくさんの内容

でした。河合書記の司会の下、まずは報告事項から話し

合いがスタートしていきました。

詳しい内容は議事録作成者の安平副会長から報告があ

ると思いますが、その中で8月例会で岩本さんと茂山さ

んの２名の入会式が行なわれることは大変うれしいこと

です。その反面、議案で1名の退会が承認されたことは

大変残念なことです。

今期から復活したオープン役員会ではメンバーの皆さ

んのご意見が直接聞けるので大変活発な意見が交わされ

ることは30周年記念事業の準備ということでも有意義な

事ですね。

久しぶりに多くのゲストをお迎えしての例会となりま

した。他クラブからは、パレス（平野）、洛中（大野）、

トゥービー（田中・小幡・岡本・島田）、ウェル（川嶋）、

ＤＢＣの神戸西（加茂）大阪西（成瀬、湯浅）の方々が

参加。

＊ 入会おめでとうございます。 森田ワイズ紹介の岩

本伸介（メネット同伴）、安平ワイズ紹介の茂山智廣両

君の入会式は、厳かな中にも温かい仲間の笑顔に包まれ

て握手で無事終了しました。

新しいワイズメンとなられた岩本、茂山両君をみんな

でサポートしたいと思います。また、若いお二人の意見

やアイデアをウエストにどしどし発揮し、活動されるこ

とを期待しております。メネットさんもご一諸の入会式

はやっぱりいいものですね。ご夫婦で末永くワイズを楽

しんでください。

＊ 京の究極のＥＣＯバック「風呂敷活用講座」はパレ

スクラブの平野雅幸氏を講師に招き開催されました。

まずは、みんなで基本の結び方に挑戦です。本結びの

実習をクリアした所で、本結びは反対側に引っ張ると簡

単に解けることを教えていただきました。

ワイワイ、がやがやみんな夢中です。最後に高度なテ

クニックを使い、折鶴からの三つ編み、指を使ったショ

ルダーバックの出来上がりです。講師の先生は常に工夫

を凝らし新しい物に挑戦しておられるそうです。

環境にやさしく、一枚の布（風呂敷）でなんでも包む

ことが出来る魅力を再認識しました。さっそく明日から、

私もバックに風呂敷を入れてえーことしましょう。えー

ことは、みんなに教えてあげてくださいね。

納涼会レポート
ホテルフジタ京都 8月3日（土）

市 橋 清太郎

第２例会 大 西 光 子

入会式＆環境にＥＣＯ（えーこ）としませんか！



藤 居 一 彦

ワイズ必携とワイズ読本を読ませて

頂き、やはり一番感じたのは、多くの

方が会員増強の問題を感じてられるように思いました。

前回も松本ワイズが書かれていましたが、クリスチャ

ニティの問題等、定款等の表現は柔らかくなっていると

思いますが、やはり感じます。

私自身は入会してからも、余り宗教の事は気に掛けた

事は無く、例会等での賛美歌や祈祷なども今まで有りま

したが、宗教行事と捉えたことが無く、受け入れており

ました。でもやはり人によって感じ方は違うと思います

し、現にそういう方も見てきました。

私もいつも思っていた事ですが、ロータリークラブ12

0万人、ライオンズクラブ140万人、ワイズメンズクラブ

3万人、と改めて数字を目の当たりにしますと、やはり

この前記の辺りが難しいのかなぁと改めて感じますが、

でもそういう部分があったからこそ、高い精神性が！と

いう部分も理解できます。

良質で多量である事が力になるとありますが、まさし

くそうであると感じますし、それにはどうすれば良いか？

長い間色々な提案をし、実践してきたと思いますが、一

進一退ですね。

それとこれから将来、日本の高齢化は益々進んでいく

わけですが、日本区大会等に行きますと、お年を召した

方が多いのは最近とみに感じます。ワイズ自滅の十か条、

この逆を行けばよいクラブになる。クラブ生命の無限性

は、我々が係わっております企業と同じで、有限の生命

体の集合体なのですから、次世代に承継して、無限にし

ていかなければなりません。前記の部分に通じるところ

ですね。

やはり若い人に入会してもらって、クラブをどんどん

変えて行かないと駄目なのは分かっていますが、それに

は魅力のある例会や、親睦等々難しい問題が沢山有ると

思いますが、手を変え品を変えてでも、継続していく事

が大事なのでしょうね。

子供達にとって人一倍今日は

待ちどうしかった日だろうなあ

～と勝手に想像しながら、岩本

ワイズの車に同乗させてもらい、

大原野の平安徳義会恒例の夏祭

り会場へと向ったのは晴天の８

月２３日の朝でした。

グランドに到着すると、早く

も松本ワイズが櫓の組み立てに立ち合っていたので、手

伝うつもりでいましたが、これまでに子供達に教えてき

たので、徐々に任せようと松本ワイズに言われたので、

その場離れてウエストの出し物であるヨーヨーの準備を

手伝う事にしました。

程なくしてランチタイムになり、施設の食堂で昼食を

美味しく頂き、早速、野田ワイズが運んでくれていた材

料をみんなで調理してから箱詰めにして保管しました。

その後、施設の会議室にて打ち合わせがあり、子供達

の現状及び注意事項の説明があり、後は夏祭りの本番を

待つだけとなりました。

いざ開始となると、やはり時間の掛かる焼きそばには

列が途切れる事はなく、立山ワイズ、野田ワイズ大変お

疲れさまでした。私の方はフランクフルトを焼くだけな

ので辻中ワイズと二人で１時間少々で完売したが、辻中

ワイズの掛け声が板についていたのにはビックリ、こち

らは黙々と転がして焼くだけでした。午後８時３０分に

全て終了しました。

参加されたウエストのみなさんお疲れさまでした。ま

た、平安徳義会の子供たちも祭りの準備を手伝い、私の

先入観とは違って明るい子供が沢山いたのでホットしま

した。

来年も参加して子供達の元気な姿を見たいものです。

ウエスト担当コーナー 出席者

焼きそば ２５０本 メ ン １４名

フランクフルト３００本 メネット ３名

わらび餅 ３００個 コメット １名

ヨーヨーつり ３００個 ゲスト ２名

ワイズ必携とワイズ読本の小窓

ＩＢＣよりのお知らせ
交流委員長 市村友美

今年9月末に台湾での開催を計画されていた、

トライアングルのゴルフトーナメントは韓国

Jong-Roクラブからの要請により来年5月まで、

延期となりました。詳細は未定です。

平安徳義会 夏まつり
加 藤 秀 行



３０周年記念事業にかける思い

３０周年記念事業も具体的な準備に取りかかる時期と

なりました。記念式典、記念例会及びアトラクション等、

ゲストの方々に喜んでもらえ、ウエストクラブの特色を

活かした内容になるよう企画したいと思います。

今期は安平ドライバー委員長と塚本EMC委員長のコン

ビで活気あふれる委員会活動と例会、そして会員増強に

つながるメンバー候補の模索など、ウエスト第三世代と

もいわれるメンバーの活躍が目立っております。２０１

０年５月５日までには、３０名体制となり、記念事業に

臨みたいと思います。

３０年という節目にあたり我がクラブと共ににワイズ

活動に貢献されたすべてのメンバーにエールを送るとと

もに、今私達がやるべきことは、次世代につながる若い

リーダーを育てることではないでしょうか。

この３０周年記念事業を通して、メンバーの結束力が

強まり更なる発展を遂げる為にも、知恵を出し合い、ク

ラブの歴史を知り、またワイズダムの勉強をし、そして

前向きな議論をすべきだと思います。

また、ウエストクラブが継続的な事業を展開していく

うえで、取組むべきことは、CO2削減等、環境問題にか

かわることではないでしょうか。昨今のような気候変動

により災害が多発しており、多くの被災者がおられます。

本気で環境を考えないと大変なことになります。CO２削

減に対し私達一人一人が直接出来ることもありますが、

一人でも多くの方が環境問題に目が向くよう広報的な運

動も必要かと思います。

来る9月24日（木）ＰＭ7：00～リーガロイヤルホテル

にて第2例会をメネット例会として開催いたします。

今回はゲストに2009～2010年度京都部メネット事業主

査の西村寛子メネットをお招きしております。西村メネッ

トは京都部メネット会メネットアワーの企画や2010年第

69回国際大会ワイズメネットプログラムにも積極的に取

り組んでおられます。

ワイズメネットプログラムには絵本交換プロジェクト、

平和の折鶴・ペンギン作りやお手玉作り等があり、ウェ

ストメネットも微力ながら平和のペンギン作りをお手伝

いさせて頂いております。次回メネット例会の時にペン

ギンと鶴を折りますので、お忙しいとは思いますが、皆

様是非ご出席賜りたくご案内申し上げます。

西山竹林整備ワーク報告

地域奉仕・環境委員長 岩 本 敬 子

8月8日第2土曜日 今年度1回目の竹林ワークに行って

まいりました。作業にかかる前に、夏には欠かせない蚊

取り線香を腰に巻くことから

始まりました。

竹の学校さんと共に、竹を

倒し、小分けし、枝を切り、

燃やす作業をしました。1時

間弱働き、１０時には休憩を兼ね、自己紹介と、活動報

告タイム。

竹の学校さんは、この日水琴窟を製作中。また、10月

18日の竹林コンサート開催と京都府の共同研究組織「京

都竹カフェ」の協力等の報告がありました。ウエストが

協力できることはさせてい

ただこうと思っております。

2年近い竹の学校さんとの

関係は、今年度は更に深まっ

て、コラボできたら･･と夢

を描きました。

委員会としては、8月よ

り池田様と整備契約しました土地の範囲確認及び道具調

達等の課題をどうするか？近く委員会を開き、メンバー

が参加しやすい方法を検討していきたいと思います。

次回のワークは９/９《土》です。

参加者 牧野・市橋･大西・松本・福田・岩本

茂山智廣 1966年3月24日生

住所 〒602-0802

京都市上京区鶴山町1-12

TEL 090-9075-0403

勤務先 株式会社 ラックス

代表取締役 宅地建物取引主任者

TEL 075-256-0050

FAX 075-256-0053

E-mail lucks@nifty.com 趣味 ゴルフ

岩本伸介 1977年4月10日生

メネット 香織

住所 〒604-8811 京都市中京区賀陽御所町77-1

らくさいめぞんⅡー605号

TEL ・ FAX 075-821-1697

kenshirou_k_s_love@ybb.ne.jp

勤務先 しのぶエテルナ マネージャー

TEL 075-561-2661

FAX 075-464-2509

趣味 魚釣り

メネット便り

３０周年記念事業ニュース
３０周年事業実行委員長 野 田 泰 伸

西山竹林ワークニュース

新入会員プロフイール



８ 月 役 員 会 議 事 録

京都ＹＭＣＡマナホール ２１年８月６日（木） １９：００～２１：００

報告事項
１．議事録作成者指名の件 安平知史

２．８/８（土）ウエスト納涼会について

当日6：30～開催 会費6000円

３．７/７（火）京都部メネット連絡会について

全日空ホテルで開催。国際大会に向け献金の要請

9月メネット例会で検討

４．７/2４（金）京都部ファンド事業懇談会について

じゃがいもの価格統一。今後のBFの取り組みについ

て検討

じゃがいもについては最終的に現状のまま、各クラ

ブに一任

５．８/３（月）京都部地域奉仕・環境事業懇談会につい

て、ワイズデーについての検討。

当日午前中 AIDSについて講演（江崎氏）、午後よ

り国際協力募金。活動の一環としてコンドーム配布

の是非を検討。祇園祭ゴミ分別ボランティアについ

て来期、京都部で活動参加するのか？検討していく。

６．京都部交流事業アンケートについて

市村委員長よりウエストの交流についてアンケート

の回答をしたとの報告

７．リトセンワーク昼食についてのアンケート

アンケートについてはウエストクラブは「クラブ単

位で弁当」を回答したが、キャピタルクラブがカレー

を準備する事に決定

８．８/２７(木)８月第二例会について

環境を意識した「京の究極のエコバッグ～ふろしき」

について皆さんで学んで頂く。風呂敷の教材につい

ては参加者負担1000円。

９．９/１３（日）京都部会の出欠状況について

現在、メン1９名 メネット1名 参加予定

10. 9/13京都部会当日の応援の依頼について

洛中クラブより、後日、会長に正式依頼される

1１．8/23（日）徳義会夏祭りについて

出店内容については地域奉仕委員会に一任する

1２．西山竹林整備の活動について

土地の借り上げの件、正式に締結

1３．30周年PT 進捗状況について

再度、タイムスケジュール案や役割分担（組織図）

などを作成し本格的に動き出す

1４．各事業委員長からの報告（委員会の開催状況他）

協議事項
１．前回議事録承認の件

２．９/２４（木）メネット例会について

鈴木特別メネットを主に、メネット会で企画一任

３．9/26.27（土.日）朝までワイズを語る会について

26日PM7:00～たき川旅館で開催。会費は無料、詳細

は後日。現在参加予定者14名

４．９/1３（日）京都部会の登録費補助について 議 案

５．西日本区、京都部主催の研修会費用の補助について

研修会の種類によって、その都度、役員会で検討

６．西日本区役員、京都部役員の活動費補助について

今後、規約として確立するように検討していく。

７．９/6秋のリトセン準備ワークについて

現時点の参加者メン7名 メネット2名 コメット2名

８．横浜国際大会奉仕可能者募集について

各クラブよりボランティアの参加要請がある。

９．東山荘創立100周年記念募金について

寄付する前提で検討していく

10．新入会員資格について

今期に限り例会1回＋ウエスト主催の行事（役員会、

委員会など含む）2回の計三回にする。

1１．佐々ワイズ退会の申し出について 議 案

決議事項
議案１ 京都部会参加メネットに対して2000円の補助を

例会費から拠出する。 承 認

議案２ 佐々ワイズを７月１５日付で退会とする 承 認

議案３ ８月例会にて、森田ワイズ紹介 岩本伸介さん、

安平ワイズ紹介 茂山智廣さんの入会式を行う。

配属は、ブリテン・広報委員会（岩本）、ドライ

バー委員会（茂山）とする。 承 認

議案４ 藤居ワイズの配属を、ブリテン・広報委員会から、

ファンド委員会に変更する。 承 認

朝夕の風に秋の気配を感じる今日このごろ、皆様いかが

お過ごしですか。

９月最初の行事はリトセンワーク、少々夏バテ気味の方も

いらっしゃるかもしれませんが、汗を流して、夏の疲れを

吹き飛ばし、それぞれの活力を養っていただければと思い

ます。

京都部会では、他クラブとの交流を計りながら、３０周

年を迎えるウエストのパワーをアピールしましょう。

メネット例会では、１９８８年に京都で開催された国際

大会の貴重なお話を聞く事ができます。

そしてEMC一泊交流会では、朝までワイズを語り合いま

しょう。

オープン役員会ではの各事業委員長はじめ、皆様からの

積極的なご意見をお待ちしております。

ウエストの夏はまだまだ続きます。

ところで、この夏の冷夏は環境のせいでしょうか？

出来る事から取り組みましょう！環境問題！

会長メッセージ



『ペイバックからペイフォワード』
私たちを取り巻く社会では、様々な「変革」
「ｃｈａｎｇｅ」が求められています。
また、激動する社会にあっても、変えてはいけないこと
があることも指摘されています。
ＹＭＣＡにあっては、変えてはいけないものは「使命」
として揚げられて、その具現化にむけて、多くの活動・
事業がなされています。
この夏も、そして今も多くのボランティア活動として

取組まれています。
私は、このボランティアの基本的な姿勢として「ペイフォ
ワード」の考え方が、とても大切なことと思っています。
他者から受けた厚意を(親切)を、その相手に返す事がペ
イバックであるのに対して、ペイフォワード(Pay Forwar
d)とは、「次に渡そう」という意味です。
阪神淡路大震災の時に、京都ＹＭＣＡではワイズメン

ズクラブのメンバーが中心となって、公園に建てられた
テントで生活を余儀なくされていた方々への支援として、
約２週間にわたって「炊き出し」をさせていただきまし
たが、最後の日にそのテントで生活されている方々から、
「次の困っておられる方へのために用いてください」と
私たちに募金を託されました。ＹＭＣＡへの感謝をこめ
て。私自身が変えられたときでありました。
今夏も多くの災害がありました。多くの困難の前に立ち
すくむ人を憶えます。
ＹＭＣＡの活動を通して、次にわたすことができればと。
そして人材を育み、社会を変革できればと思っています。

総主事 神 﨑 清 一

１．国際福祉専門学校入学希望者をぜ
ひご紹介ください
国際福祉専門学校は１０月１日からの
願書受けつけ開始に備えて、募集活動
を実施中です。
【介護福祉学科】
「すべてのひとりひとりのために」よ
りよいケアを求めて行動しつづけるこ
とができる介護福祉士を養成します。
【社会福祉士科〔通信制〕】
２０１０年度開講準備中! 詳しくはお問い合わせくだ

さい。皆様からご紹介くださった方が当校を受験される
場合は受験料（20,000円）を免除させて頂きます。また
ご紹介の方には心ばかりの粗品を進呈させて頂きます。
お問い合せ等がございます際は、専門学校辻中までご連
絡をお願致します。
京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校 辻中康宏
電話075-255-3287 FAX075-255-2805
e-mail tsujinaka@kyotoymca.or.jp

２.後期募集のお知らせ
グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育
９月９日(水) 午前10時より一般の方の後期募集が
はじまります。
お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。
グローバルアウトドアクラブ
電話(０７５)２３１－４３８８
スイミング・体育
電話(０７５)２５５－４７０９
3.ボランティアセミナーのご案内
①ちょこっとボランティア 車いす介助の講習会
日時 2009年9月１１日(金)

午後６時３０分～８時３０分
場所 京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場角)

参加費 お一人３００円
定 員３０名(先着順)

②がん患者さんとそのご家族へ 第31回 苦しみ、悩
み、不安を共有しませんか。
日 時 9月19日(土) 午後７時～９時
場 所 京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場)
参加費 お一人 ３００円
※①②ともお申込は京都ＹＭＣＡ
電話075-231-4388または vb@kyotoymca.or.jp

4.平和のつどい 『東北アジアに平和の実現を!～北朝鮮、
韓国、中国の人びとと向き合うために～』

講師 徐 勝(ソ・スン) 立命館大学コリア研究セン
ター センター長

日時 ９月２４日(金) 午後７時～８時30分
場所 京都ＹＭＣＡ 三条本館

参加費 無料

Ｈａｐｐｙ Ｂｉｒｔｈｄａｙ ＆ Ａｎｎｉｖｅｒｓａｒｙ

西日本区部会お知らせ
１０月 ３日（土） 瀬戸山陰部部会

４日（日） びわこ部部会

１０日（土） 九州部部会

２４日（土） 西中国部部会

編集後記

◇熱帯夜の寝苦しさも感じぬままに今年の夏は過

去りました。

◇BAMBOOも、はや３ケ月目の発行。期限厳守に協力

して下さった執筆者のみなさんのお力添えと、編

集助手の思いのほか早い成長で、９月号の編集は

スムーズに運びました。

◇指定の原稿だけでなくて、クラブ運営への意見、

ワイズのあり方、またファミリーや趣味について

など、BAMBOOを身近なものにしていただくために

も自由な題材で、どしどし投稿して下さることを

願っています。

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ

誕 生 日

17日 野 田 君 子

結婚記念日

28日 福 田 英 生・仁 美

9/1 (火) 三 役 会 19:30 三条YMCA

9/6 (日) ﾘﾄｾﾝ秋の準備ﾜｰｸ 9:30 YMCAﾘﾄﾘｰﾄｾﾝﾀｰ

9/10 (木) ｵｰﾌﾟﾝ役員会例会 19:00 三条YMCA

9/13 (日) 京 都 部 会 15:00 全日空ﾎﾃﾙ

9 /24 (木) メネット例会 19:00 ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙ

9/26･27 (土) ＥＭＣ一泊交流会 後報 滝川旅館

10/6 (火) 三役会 19:30 三条YMCA

10/8 (木) ｵｰﾌﾟﾝ役員会例会 19:00 三条YMCA

10/17 (土) ﾎﾟﾃﾄﾌｧﾝﾄﾞ 後報 松岡満運輸

10/22 (木) 通常例会 19:00 ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙ

１０月スケジュール

９月スケジュール




